

Presidente Nicolás Maduro ratifica soberanía económica de Venezuela



Caracas, 17 may (RHC) El presidente Nicolás Maduro ratificó que en Venezuela está descartado volver a la aplicación de recetas neoliberales para enfrentar la coyuntura económica que atraviesa el país.

En conferencia de prensa realizada en Caracas, en la cual también participaron - vía Internet- periodistas desde varios países, el jefe de Estado advirtió que los llamados mercados internacionales lo que buscan es someter a la nación suramericana a la dictadura del riesgo-país, de la banca mundial.

La situación de Venezuela, dijo Maduro, tiene su génesis en una guerra no convencional orquestada por sectores de derecha y de la burguesía nacional, así como por la baja en los precios del petróleo, y lo que se busca es repetir las acciones que eran recurrentes durante los gobiernos de la cuarta República (1958-1998), que atentaron contra las políticas sociales del pueblo.

El primer mandatario aseveró que no hay planes de volver a la influencia ni al dominio del Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial, y dijo que saldrán adelante con esfuerzo propio, guiados por una brújula muy clara que es la Agenda Económica Bolivariana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93781-presidente-nicolas-maduro-ratifica-soberania-economica-de-venezuela>



Radio Habana Cuba